

✓ DiPARA 40

672640

EL MERCURIO. — Viernes 22 de septiembre de 1978. — 7

Homenaje rinden hoy a Jaime Eyzaguirre

Un homenaje al profesor e historiador Jaime Eyzaguirre G. se efectuará hoy con motivo de cumplirse el décimo aniversario de su fallecimiento.

El acto consistirá en una Sesión Académica que ha sido organizada por la Escuela de Negocios de la Fundación Adolfo Ibáñez, U. Técnica Federico Santa María y se efectuará en el local de ese planteamiento, Balmaceda 1625, Recreo, a las 19 horas.

SUS RASGOS BIOGRAFICOS

Los años en que Jaime Eyzaguirre se inició a la vida estaban marcados por una efervescencia profunda en nuestra patria. El predominio de la oligarquía tocaba a su fin, y nuevos grupos surgidos en las universidades, industrias, comercio y asambleas partidistas comenzaban a disputarle la primacía. Con ella, además entraba en el ocaso la concepción liberal de la vida y los nuevos grupos señalaban otros rumbos para la organización y orientación de la nación.

En medio de esta turbulencia la Iglesia Católica organizó sus cuadros para hacer oír su voz, que era la de los Pontífices Romanos. En la ANEC (Asociación Nacional de Estudiantes Católicos) ingresó el joven Eyzaguirre para estudiar los planteamientos de la jerarquía y participar en sus actividades. Su carácter lo inclinaba fundamentalmente al estudio y a la difusión de sus planteamientos. Esto lo llevó en 1930 a dirigir la Revista de Estudiantes Católicos (REC). Desde entonces organizó numerosas publicaciones —Revista Estudios, Finis terrae, Historia, por citar algunas— en las cuales vació sus múltiples inquietudes. La doctrina católica constituyó el eje de éstas. Su profundización será la constante de su vida. Así como ella lo llevó a participar en organizaciones dependientes de la jerarquía eclesiástica en su época universitaria, lo impulsó también a militar en la Falange, grupo de juventud del partido Conservador, de la cual se desligó posteriormente y lo llevó, además, al estudio de la historia.

En este último campo, se había experimentado una efervescencia durante las décadas del 20 y del 30 que correspondía a la general del país. La crisis del mundo liberal arrastró consigo a la visión de la historia que nos había entregado. Diversas voces surgían por aquellos años proponiendo una nueva interpretación de la historia de Chile. Pero además, y desde diversos campos, otras tantas personalidades, aterciando la presencia de lo vernáculo en nuestras creaciones artísticas e intelectuales, iniciaban la búsqueda de sus testimonios dando

Homenaje rinden hoy a Jaime Eyzaguirre. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje rinden hoy a Jaime Eyzaguirre. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)